
花を贈る活動 

 本年度２回目の「花を贈る活動」を、12 月９日（月）に実施しました。 

 高小学校１･２年生の児童と、菊友会･民生委員児童委員･ひとり暮らし高齢者等巡回相談員･自治振興

区役員等により、プランターに３色の葉ボタンを植え、75 歳以上の一人暮らし高齢者のお宅へ花を贈る活

動です。とても冷え込んだ寒い日でしたが、かじかんだ小さな手で子供たちが心を込めて植えた季節の届け

物に、地域の高齢者の方々は大変喜んでおられました。 

 

                        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 高自治振興センターだより 
 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 <ご芳志のお知らせ> 

ありがたく厚くお礼申し上げます  

         高地区社会福祉協議会  

 

 香典返し  高  町  古本  晋三様  

      （故人  古本  達也様）  

      高  町  谷川  吉信様  

      （故人  谷川  信子様）  

      川西町  小笹  彰則様  

      （故人  小笹  春人様）  

      

 見舞返し  高  町  竹田  フサヱ様  

       

       

 篤志寄付  小用町  八谷  増男様  

      高  町  矢部  弘子様  
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1 月の行事予定  

 

11 日（土） 絵手紙教室 9：30 

14 日（月） 俳句会 10：00 

17 日（金） 手芸教室 19：30 

18 日（土） 習字教室 10：00 

  

高もみじの会  第 3.5 木曜 10：00 

ヨーガ教室 第 2.4 水曜 14：00 

ふれあい給食  第 2.4 木曜日 

編物教室  第 2.4 木曜 10：00 

 第 3.5 金曜 13：00 

グランドゴルフ  第 2.4 土曜 9：00 

尺八同好会    第 2.3.4 火曜 19：00 

  

 

 男性・女性料理教室のご案内 

 下記の日程にて、男性・女性料理教室を行

います。皆様ふるってご参加ください。  

＜男性料理教室＞ 

 日 時：令和 2 年 2 月 18 日（火） 

     午前 9 時 30 分から     

 場 所：高自治振興センター         

 参加費：無料                  

 定 員：15 名                

＜女性料理教室＞  

 日 時：令和 2 年 2 月 25 日（火） 

     午前 9 時 30 分から 

 場 所：高自治振興センター 

 参加費：300 円 

 定 員:15 名 

持ち物：男女とも米 1 合・エプロン・マスク・      

三角巾をご持参ください。  

申し込み：高自治振興センター（☎72-0935）

定員に達した時点で締め切ります。  

 

習ってみたい料理も同時に募集します。  

例：料理の基本（出汁の取り方、飾り切り等） 

謹   賀   新   年  

 新年あけましておめでとうございます。  

 旧年中は皆様方には振興区の諸活動に対しまして、格別なご理解とご協力を賜り、まことにありがとうござい

ました。 

 「安心して元気に住める地域づくり」を目指して実施しております「高地区盆踊り大会」「高地区ふるさと祭」

「高地区敬老会」等の各種行事につきましては、多くの皆様のご協力をいただきながら盛会に行うことができま

した。 

 また、一昨年の豪雨と避難所開設の経緯を受けて、昨年 7月に高地区自主防災の組織を発足させ、防災の

手引きを全戸配布するなど、防災意識の高揚に努めてきたところです。本年は、避難所運営等に関して市役

所から協議･説明等がなされるものと思われますが、引き続き、災害に強い安心安全な地域づくりを進めてまい

りたいと考えています。 

 更に、移動手段の確保を目指して、昨年 10 月から１年間の予定で庄原市市民タクシー事業の試行運転に

取り組んでいるところです。利用はまだ少なく十分には浸透していない状況ですが、改善できるところは改善し、

本年 10 月から本格運行に移行したいと存じます。 

 昨年５月に元号が平成から令和に変わり、新しい時代を迎えようとしています。新年もふるさと祭をはじめとす

る高地区の伝統的な諸事業を実施するとともに、生き生きとして元気の出る地域づくりを目指して様々な活動

に取り組んで参りますので、皆様方のご理解とご協力をいただきますようお願いし、新年のご挨拶といたします。  

                                             

                                              高自治振興区  区長  秋山  保  

 

お詫びと訂正  

 先月号でご紹介しました民生委員・児童委員交

代のお知らせで、川西町（明賀を除く）担当の守

谷隆昭さんが抜けておりました。訂正するととも

にお詫びを申し上げます。  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高自治振興センター大掃除・消防訓練を実施しました 

１２月２３日（月）９時から、自治振興センターの大掃除に、参加していただいた方で、セン

ター内の各部屋の掃除や、駐車場の溝の泥上げ等、きれいにしていただきました。又、大掃除終

了後は、庄原消防署に来ていただいていましたが、あいにく緊急事態発生の連絡があったため急

遽不参加となりましたが、掃除の参加者を対象に、調理室からの出火を想定した消防訓練（通報・

避難・消火訓練）を実施しました。  

ご協力いただいた皆様、寒い中ありがとうございました。  

通報訓練では、１１９番 (備北地区消防組合 (三次市 )に電話。以下①～⑩までの質問があり、そ

れに答える訓練でした。  

①火事か？緊急か？  

②火災発生場所はどこか？（住所、建物名）  

③通報者の名前は？  

④火元はどこか？  

⑤火の広がりは？  

⑥初期消火はしているか？  

⑦建物内にいる人数は？  

⑧避難はしているか？  

⑨通報者は、安全な所から通報しているか？  

⑩通報している電話番号は？  

 

年末慰問活動を実施しました 

 毎年高地区社会福祉協議会が行っています“年末慰問活動”が 12 月 18 日（水）に行われ、高

地区にお住まいの 90 歳以上の方などへ手作りの弁当をお届けしました。  

 手作り弁当に使用したお米を農事組合法人高下、鮎を中川西の天野隆治さんより提供していた

だきました。心より御礼申し上げます。  

 

 

 

 

 

 

 

 

                              

 

 

 

“花の里たか”を目指して 

桜の苗木植樹しました 

先月号でもお知らせしておりました（公財）日本さくらの会の桜苗木寄贈事業について、お願

いをしてみたところ大至急苗木を送ってもらえる段取りとなり、早速、 12 月 19 日の午後から茶

臼広場周辺で植樹会を開催しました。  

当日は、あいにくの曇り空でしたが、高小学校の全児童と校長先生をはじめ多くの先生方、木

の子の会を中心とした大人のボランティアの方々に集合いただき、元気に、そして賑やかに植樹

を行いました。かなり急斜面の箇所もありましたが、子供たちは元気に駆け上り、あっという間

に約 90 本の苗木が高の山に定着しました。参加いただいた皆さんや、土地所有者の方、その他

色々と協力いただいた方々に深く感謝申し上げます。  

今後、植樹した子供たちが、植えた桜を、そして、この高地区を末永く愛し続けてくれること

を願っています。  

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


